

ECONOMÍA

Flores insiste en la fórmula público-privada para pagar la obra civil

05.05.11 - 01:50 -
CMA | ALICANTE.

Es una evidencia que todo apunta a que la colaboración público-privada, sobre la que tanto tiempo llevamos hablando y debatiendo, sea definitivamente la vía por la que podremos continuar creciendo como Comunidad y como empresa. Y para ello va a ser fundamental que vayamos de la mano, que sumemos experiencias, opiniones y conocimientos». Así de claro se manifestó anoche el conseller de Infraestructuras, Mario Flores, en el acto de entrega de los premios Fopa, la patronal de obra pública. La nueva terminal del aeropuerto alicantino de El Altet recibió el premio FOPA 2010 a la mejor obra pública de la provincia de Alicante. A la ceremonia acudió el presidente de AENA, Juan Ignacio Lema, quien recogerá el galardón, y el director del aeropuerto de El Altet, Santiago Martínez-Cava, entre otras personalidades. El jurado de FOPA eligió esta infraestructura proyectada por AENA por su funcionalidad y riqueza arquitectónica. En ella, el Gobierno central ha invertido 600 millones de euros.



Peláez, Ripoll, Sala y Flores, ayer, antes del acto de Fopa. :: MADRIGAL